

Menschen, die sich eine interessante, ehrenamtliche Tätigkeit für Netzwerk e.V. vorstellen können, sind ebenso herzlich eingeladen wie passive Mitglieder, dem Verein Netzwerk e.V. beizutreten.

Unternehmen und Institutionen sind herzlich aufgerufen, sich für Projekte und für die Unterstützung des Hauses einzubringen. Reden Sie mit uns – wir freuen uns auf ein Miteinander – zugunsten der Kinder und Jugendlichen.



**FÜR DAS KINDER- UND
JUGENDHILFEZENTRUM
HAUS MARIA FRIEDEN**

Dipl.-Ing. Jörg Liebig
Erster Vorsitzender
Telefon 0172 – 26 53 276
j.liebig@liebig-ingenieure.de

Dr. Ulrich Irlé
Zweiter Vorsitzender
Telefon 0175 – 26 32 829
u.irlé@huehoco.de

Peter Huyeng
Leiter der Einrichtung
Telefon 02052 – 92 62 90
netzwerk@hausmariafrieden.de

**Netzwerk
e.V.**

**FÜR DAS KINDER- UND
JUGENDHILFEZENTRUM
HAUS MARIA FRIEDEN**

Eine starkes Netz für die
Förderung von Kindern und
Jugendlichen aus dem
Haus Maria Frieden
in Velbert-Langenberg



Netzwerk e.V. für das Kinder- und Jugendhilfezentrum Haus Maria Frieden hat sich auf die Fahne geschrieben, Haus Maria Frieden bei Aktivitäten des Hauses zu unterstützen, Maßnahmen zur Erziehung der Kinder zu ausgereiften Persönlichkeiten zu fördern, Spenden und Fördermittel zu akquirieren und vermittelnd in den Bereichen Bildung und Beruf tätig zu werden.

Das bedeutet im Einzelnen:

Netzwerk e.V. ist ein eingetragener, gemeinnütziger Verein, der

- Haus Maria Frieden, die Aktivitäten, Leistungen und die Philosophie des Hauses bekannt macht, Haus Maria Frieden auch ideell unterstützt.
- einzelne Projekte des Hauses fördert. Hierzu werden Fördermittel akquiriert, Stiftungen angefragt und auch bei Privatpersonen, Unternehmen und Institutionen um Spenden gebeten.
- Unternehmenskooperationen anstrebt, um gemeinschaftlich die Interessen und Projekte von Haus Maria Frieden bestmöglich umzusetzen.

- Bildung in jeglicher Beziehung fördert. Netzwerk e.V. strebt Beziehungen zu Vereinen, Verbänden, (Musik-) Schulen und Kulturstätten an, um den Kindern und Jugendlichen Bildung und Interesse an Kultur, Musik und Kunst zu wecken.
- Zeit und Aktivitäten in die Freizeitarbeit mit Kindern und Jugendlichen in Kooperation mit den Betreuern investiert (mit Kindern bauen und handwerken, malen und zeichnen, handarbeiten, Musikunterricht oder Nachhilfe in besonderen Fächern erteilen, Freizeitaktivitäten und Sport durchführen und vieles mehr).
- die Jugendlichen des Hauses in Schule und anschließender Ausbildung fördert, Ausbildungsstellen akquiriert, Beziehungen zu Unternehmen aufbaut und pflegt und Ausbildungsstellen der Einrichtung vermittelt.

- Veranstaltungen des Hauses unterstützt (mit Manpower, z.B. bei Auf- und Abbauten, mit Sachspenden wie Kuchen, Salate, mit Diensten jeglicher Art).
- bestrebt ist, Urlaubspaten zu finden, die es finanziell ermöglichen, dass die Kinder einmal pro Jahr in Urlaub fahren können.
- Menschen anwirbt, die sich in vielfältiger Weise für die Kinder und Jugendlichen in Haus Maria Frieden einsetzen wollen. So unterschiedlich Menschen sind, so unterschiedlich kann sich Netzwerk e.V. Aktivitäten für die Kinder und Jugendlichen vorstellen.